

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 18. April 1887.)

Der Bundesrath hat die in Art. 3 des Bundesbeschlusses vom 27. März 1885, betreffend die Errichtung einer Centralanstalt für das forstliche Versuchswesen, vorgesehene Aufsichtskommission vorläufig aus 7 Mitgliedern bestellt. Neben dem Hrn. Schulrathspräsidenten Kappeler und dem Hrn. Oberforstinspektor Coaz, welche der Kommission von Amtes wegen angehören, sind auf eine Amtsdauer von drei Jahren als Mitglieder gewählt worden: die Herren Puenzieux, Chef du service des forêts, in Lausanne, Schwytzer, Oberförster, in Luzern, Schneider, Oberförster, in St. Gallen, Nationalrath Riniker, Mitglied des schweizerischen Schulrathes, in Aarau, und Professor E. Landolt, Vorstand der Forstschule am eidgenössischen Polytechnikum, in Zürich.

Für diejenigen Fälle, in welchen Herr Präsident Kappeler verhindert sein sollte, zu amten, wurde Herr Oberst Bleuler, Vizepräsident des schweizerischen Schulrathes, in Riesbach, als dessen Stellvertreter bezeichnet.

Der Bundesrath wählte:

(am 15. April 1887)

als Postdienst-Chef in Winterthur: Hrn. Emil Gröbli, von Henau (St. Gallen), derzeit Postkommis in Winterthur;

„ Postkommis in Couvet: Jgfr. Lina Petitpierre, Postaspirantin, von und in Couvet (Neuenburg);

(am 18. April 1887)

als Posthalter in Vallorbes: Hrn. Alix Leresche, von Ballaigues (Waadt), Postkommis in Lausanne.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1887
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	17
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	20.04.1887
Date	
Data	
Seite	248-248
Page	
Pagina	
Ref. No	10 013 476

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.